

FERIEN WORKSHOPS



www.KULTURTATA.de

VIDEO & FOTO PODCAST

Mo. 3.8 - Fr. 7.8

Mo. 10.8 - Fr. 14.8. 2026

tägl./ daily 9:30-16:30, die Teilnahme ist kostenlos
Mittagessen inklusive



**Für Kinder und
Jugendliche**

**im Alter von
12-18 Jahren**

Bochum - Stahlhausen

Kulturhaus Thealozzi

Pestalozzistr. 21

Kulturtata
Verein zur Förderung
der Jugendkultur

Hallo Heimat, so bin ich!!



Ihr wollt Geschichten mit Film und Foto erzählen und/ oder erfahren, wie eine Podcast- Produktion funktioniert? In dieser Workshopreihe könnt Ihr alles ausprobieren, was Ihr an Film und Podcast spannend findet! Wir unterstützen Euch von Eurer Idee bis zum Film- oder Tonschnitt.

Was ist für Euch Heimat und wo ist sie? Und wer/ wie seid Ihr? Dies sind zwei wichtige Fragen, die wir mit Euch beantworten möchten. Am Ende der Workshopreihe könnt Ihr Eure Kurzfilme, Fotoserien, Texte und Podcasts in einer multimedialen Performance einem Publikum präsentieren. Vorkenntnisse sind nicht nötig!

Mittagessen inklusive.
Die Teilnahme ist kostenfrei.

Ein Projekt von:



0173 9379212

info@kulturtata.de



Kooperationspartner:

Kulturtata
Verein zur Förderung



THEALOZZI
KULTUR- UND THEATERHAUS BOCHUM

**STADT
BOCHUM**

Hello home, that's me!



Do you want to tell stories with film and photos and/or learn how a podcast production works? You can try out everything in this workshop series that you find exciting about film and podcasts! We will support you from your idea to the film or sound editing.

What is the meaning of home for you and where you can find it? And who are you? Together we would like to answer this two important questions. At the end of the workshop series you can present your short films, photo series, text and podcasts to an audience in a multimedia performance. Previous knowledge is not necessary. Lunch includes. Participation is free of charge.

Das Projekt Hallo Heimat, so bin ich!! Auf ein Neues! wird unterstützt durch das Programm MeinLand - Zeit für Zukunft der Türkischen Gemeinde in Deutschland im Rahmen des Bundesprogramms Kultur macht stark. Bündnisse für Bildung des Bundesministeriums für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMBFSFJ).



**Kultur
macht STARK**
Bündnisse für Bildung

Gefördert vom:

